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奈良・京都への修学旅行

７月６日(水)～８日(金)に修学旅行へ行ってきま

した。今年の修学旅行は時期が遅く、７月になった

ため奈良・京都とも３５度の猛暑でした。しかも、

外国人がたくさん訪問していて、観光地は混雑して

いました。そんな状況でしたが、本校３年生は一人

の体調不良者もなく、全員が全行程を日程どおりに

実施することができました。あいさつがしっかりで

きて、時間を守る立派な修学旅行生でした。

第１日目奈良では、法隆寺、薬師寺、東大寺を訪問

しました。薬師寺の住職の講話がとても楽しかったで 【京都：清水寺】 【奈良：東大寺南大門】

す。東大寺のある奈良公園では、鹿がたくさん放し

飼いになっていました。第２日目京都市内グループ

見学でした。夕方、全員が妙心寺に集合し、座禅体

験をしました。足が痛かったのですが、精神集中し

ました。第３日目北野天満宮では、昇殿して全員の

合格祈願をしてもらいました。最後に清水寺を訪問

し、午後７時前に全員元気に帰校しました。 【東大寺大仏殿内の柱】【奈良公園の鹿にせんべいを】

那須甲子青少年自然の家での宿泊学習

７月５日(火)～７日(木)に１年生と２

年生が合同で宿泊学習に行ってきました。

３日間とも天候は晴れませんでしたが、

参加者全員が予定の日程どおりにしっか

り取り組み、たくさんの成果を持って帰

ってきました。 【第１日目 茶臼岳頂上】 【第２日目 沢歩きハイキング】

第１日目は茶臼岳登山をしました。途

中、霧がかかり心配しましたが、全員が

登頂できました。山頂での昼食は格別で

した。道案内の方から、あいさつがしっ

かりしていて素晴らしいと褒められまし

た。第２日目は午前中沢歩きハイキング、

午後創作活動で白河だるま作りをし、夜

にはキャンプファイヤーをしました。第

３日目野外炊飯でカレー作りをしました。 【第２日目 キャンプファイヤー】 【第３日目 野外炊飯】

後片付けの際、子どもたちは使った鍋と釜をきれいに磨き上げました。所員の方から、本当に素晴らしい生

徒たちですねと褒められました。２年生が昨年の経験を生かし、しっかりとリーダーシップを発揮し、１年

生をリードしてくれたお陰です。退所式では、部屋の後片付けが素晴らしいと、またまた所員の方から褒め

られました。この３日間の経験を今後の生活に生かしていってほしいと思います。
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授業参観・学年ＰＴＡ 学校評議員会

６月２９日(水)に授業参観、 ６月２９日(水)に第１回学校評

学年ＰＴＡを実施しました。 議員会を開催しました。最初に、

保護者の皆様には、お忙しい 学校評議員さんにも授業を参観し

中、ご都合をつけて参加していただき、有り難うご ていただき、次に、小山市教育委

ざいました。授業参観と学年ＰＴＡの間には、携帯 員会からの辞令をお渡ししました。

電話講習会を開催しました。ニュース等の報道でご 話し合いでは、最初に私から今年度の学校経営方針

存じのことでしょうが、携帯電話を通して、子ども を説明させていただきました。次に、授業参観の感想

たちがトラブルに巻き込まれることが多発していま 等をいただきました。映像を使って工夫した授業があ

す。小山市内の小中学校では、子どもたちをトラブ った、少人数で授業に集中していた、発表の声がやや

ルから守るために携帯電話・スマートフォン等の所 小さい等の感想が出されました。情報交換では、１分

持を禁止しています。趣旨をご理解の上、今後とも 間スピーチのこと、水筒持参のこと、運動会の組体操

ご協力をお願いいたします。 のこと、部活動の存続問題等が出されました。

また、現在では携帯電話だけでなく、ゲーム機等 今年度は、次の方に学校評議員を依頼しました。

からも通信できるものがあります。お子さんのゲー ○大門 典子 様 ○堀江 弘子 様

ム機がどのようなものか、一度確認してほしいと思 ○杉山 清司 様 ○添野 直人 様

います。 ○川中子知亜紀様 よろしくおねがいします。

義務教育学校開校に向けて ＜開校に向けての進捗状況の報告＞

○6/23 新設校準備委員会より 義務教育学校の創立日は平成２９年４月１日、開校日は４月１０日。今

年の学校祭に向けて、４校で「しりとりアート」を実施する。秋の音楽祭には、今年も４校合同で出演する。

○6/30 小中一貫校推進委員会より 学校名「小山市立絹義務教育学校」に正式決定。絹義務教育学校の

基本計画を策定した。基本計画と概要版パンフレット完成。学校名の愛称を今後募集していく。

○7/12 ４校校長会議より 校章の(案)、体育着のモデル(仮)ができた。8/10 の４校の先生方の研修会
で意見を聞いていく。

○7/12 ＰＴＡ準備委員会より 来年度からのＰＴＡ会費・後援会費等の(案)、ＰＴＡ会則・ＰＴＡ慶弔

規定の(案)がほぼ固まった。

【中島老人会より 】

６月２４日(金)に、今年も中島自治会の老人会より、たくさんの雑巾をいただきました。有り難うござい

ます。有効活用させていただきます。

絹中の伝統 前号の第 4号で「絹中の伝統」として栄光の記録(一部)を掲載しました。掲載した記録
以外にも関東大会や全国大会出場がありましたとの連絡を、地域の方からいただきました。

連絡有り難うございました。素晴らしい記録をここに掲載し、先輩方の大活躍をみんなで共有したいと思い

ます。なお、前号で「昭和６２年度 野球 関東大会出場・全国大会出場」とありましたのは、「卓球」の

間違いでした。訂正し、改めて掲載いたします。

○栄光の記録（前号に掲載した記録以外）

昭和５４年度 剣道 関東大会出場

昭和５５年度 剣道 関東大会出場

昭和５７年度 剣道 関東大会出場

昭和６０年度 剣道 関東大会優勝・全国大会出場

昭和６１年度 剣道 関東大会出場

昭和６２年度 卓球 関東大会出場・全国大会出場

平成 元年度 卓球 関東大会出場

平成 ３年度 卓球 関東大会出場

平成 ７年度 卓球 関東大会出場・全日本卓球選手権大会出場

平成 ９年度 卓球 関東大会出場


